

## Ratusan ibu-ibu ikut Program KB Gratis bersama Aisyiyah Karanganyar

Rabu, 19-04-2017



Salah satu peserta KB Gratis bersama Aisyiyah Karanganyar dilakukan tes kesehatan oleh tim medis RS PKU Karanganyar, Selasa (19/04).

**Karanganyar, Rabu (19/04/2017)** – Masih dalam rangka mengisi kegiatan menyongsong Milad Aisyiyah yang ke-103 tahun 2017, Pimpinan Daerah Aisyiyah (PDA) Karanganyar bekerja sama dengan Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DP3APPKB), Dinas Kesehatan (Dinkes) dan Rumah Sakit PKU Muhammadiyah Karanganyar mengadakan Baksos KB Aisyiyah di RS PKU Muhammadiyah, Selasa (18/04).

Kegiatan ini merupakan yang ke-2 kalinya setelah sebelumnya diselenggarakan acara serupa di RS PKU Muhammadiyah Jatipuro, Kamis lalu (13/04). Hal tersebut disampaikan Ketua PDA Karanganyar, Dra. Hj. Kunthi Bastona ketika ditemui seusai acara.

“Kalau Baksos dalam rangka milad Aisyiyah ini ada 3 kali, kemarin tanggal 13 di PKU Muhammadiyah Jatipuro, hari ini di PKU Muh Karanganyar insyaa Allah terakhir tanggal 20 besok di Puskesmas Kerjo”, tuturnya kepada Kabarduelabelas.com

Menurutnya, kegiatan yang sudah menjadi program pemerintah tersebut merupakan kerjasama dengan berbagai pihak sekaligus diperuntukkan bagi masyarakat umum secara gratis. Baksos KB yang terakhir akan diselenggarakan tanggal 20 April yang akan datang di Puskesmas Kerjo.

“Kalau kita (PDA, red) yang menugasi dari wilayah, kalau BP3AKB yang menugasi dari BKKBN Provinsi Jawa Tengah, jadi dari pusat sudah kerjasama, ditingkat Jawa Tengah juga sudah dibicarakan”, tegas ketua PDA Karanganyar.

Ia pun menambahkan dalam kegiatan tersebut peserta tidak hanya mendapatkan layanan KB gratis, bahkan kepada para peserta diberikan sekedar uang saku untuk transportasi dari rumah, PKU dan kembali ke rumah lagi.

“Ini gratis, yang Alkon (Alat Kontrasepsi, red) yang menyiapkan BP3AKB, tenaga medis dari Dinkes dan Aisyiyah karena Aisyiyah punya dokter dan bidan banyak” tambah Kunthi Bastona.

Salah satu pendamping peserta, Sri Mulyani, dari Desa Kalijirak, Tasikmadu mengungkapkan hal serupa. Ia mengajak 2 orang peserta dari daerahnya untuk mengikuti program KB yang diselenggarakan Aisyiyah bersama pemerintah tersebut.

“Iya mas gratis, Informasinya dari kelurahan mas, kalau dari Desa disangoni mas untuk transport, bahkan katanya nanti dari sini (PKU, red) nanti masih disangoni lagi”, ujarnya.

Sementara itu Ketua Majelis Kesehatan PDA Karanganyar, Hj. Darsih Al Adib, menyampaikan jumlah keseluruhan peserta yang mengikuti kegiatan Baksos di PKU Muhammadiyah Jatipuro dan PKU Muhammadiyah Karanganyar hampir mencapai 200 ibu.

“Rinciannya di PKU Muh Karanganyar 39 IUD dan 55 Implan, total 94 orang. Di PKU Muhammadiyah Jatipuro 34 IUD dan Implan 61, total 95 orang. kita belum tau nanti pada kegiatan terakhir di Kecamatan Kerjo ada berapa orang peserta yang akan memanfaatkan KB gratis ini”, tambah Darsih.

Direktur Rumah Sakit PKU Muhammadiyah Karanganyar, dr. Aditya Nurcahyanto, dalam sambutannya

sebelum acara inti dimulai menyampaikan pelayanan di RS PKU Muhammadiyah Karanganyar. Ia memaparkan kepada para peserta bahwa PKU Muhammadiyah juga melayani KB diluar kegiatan tersebut.

“Kita di PKU Muhammadiyah Karanganyar diluar acara ini juga melayani pemasangan iud dan alat kontrasepsi lainnya, termasuk konsultasi, kalau hari ini belum bisa pasang iud bisa datang dilain hari”, tuturnya.

Berdasarkan pantauan di lapangan, sebelum dilakukan pemasangan IUD dan Implan, peserta melakukan pendaftaran dan tes kehamilan. Bila terbukti negatif hamil maka pemasangan IUD dan Implan bisa dilakukan di tempat tindakan yang telah disediakan. *(MPI PDM Kra – JOe/Oew)*.